



Rafael Catalá afirma sentirse respaldado por el Gobierno mientras la oposición pide su dimisión. C. MOYA/EFE

Catalá reclama un pacto por la Justicia mientras arrecian las peticiones para su dimisión

► Ciudadanos insta a Rajoy a que tome una decisión respecto al ministro de Justicia al no considerarlo «una persona idónea para el cargo»

EP/EFE MADRID/MAJADAHONDA

■ El ministro de Justicia, Rafael Catalá, abogó por la consecución de un pacto de Estado para acometer las «imprescindibles reformas integrales» en materia de Justicia y agradeció a la abogacía «su espíritu de colaboración» mientras arrecian las críticas desde la oposición exigiendo su dimisión.

Según informó en un comunicado el Ministerio de Justicia, Catalá resaltó «el entendimiento» con los abogados durante la clausura de las VII Jornadas de Juntas

de Gobierno de los Colegios de Abogados, celebradas en Granada. Así, el titular de Justicia subrayó cómo, «fruto de ese entendimiento», el Ministerio derogó las tasas judiciales para todas las personas físicas, en todos los órganos e instancias.

En esa línea, Catalá anunció nuevas reformas para limitar las tasas únicamente a las jurisdicciones civil y contencioso-administrativa, circunscribir los sujetos pasivos del gravamen a las personas jurídicas y prescindir de la

El ministro de Justicia afirma sentirse respaldado por el Gobierno de Mariano Rajoy

cuota variable estableciendo cuotas fijas en función de la cuantía del procedimiento.

Cs exige acciones a Rajoy

Por su parte, el líder de Ciudadanos Madrid y miembro de la Ejecutiva Nacional del partido, Ignacio Aguado, emplazó ayer al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, a tomar una decisión sobre el ministro Rafael Catalá, de quien consideró que no es una persona idónea para seguir al frente de Justicia.

Aguado recalcó que, ante las «explicaciones insuficientes» sobre la situación de la Fiscalía que ha dado Catalá y vista su «incapacidad», Ciudadanos consideró que «no es la persona idónea» para seguir en el Ministerio. Por ello, emplazó a Mariano Rajoy a que tome una «decisión al respecto».

El dirigente de Ciudadanos explicó que su formación no se conforma con dimisiones y reclamó una reforma de la ley para que José Manuel Maza «no sea el fiscal general del Gobierno». En este punto, reclamó la dimisión de Maza y «especialmente ahora que ha intentado frenar» la dimisión de Manuel Moix. Asimismo, deseó la designación «pronto» de un Fiscal Anticorrupción que sea un «adalid» en la lucha contra la corrupción.

Se siente «respaldado»

Pese a las críticas de la oposición exigiendo su dimisión, Catalá aseguró ayer que la dimisión de Manuel Moix al frente de la Fiscalía Anticorrupción no es un fracaso y que se siente «absolutamente» respaldado por el Gobierno.

La última de esas demandas de dimisión para el ministro llegó a cargo del coordinador federal de Izquierda Unida, Alberto Garzón, quien demandó que Catalá dimita «de forma fulminante» por ser «el responsable último de todo un proceso de injerencia del Partido Popular en las instituciones judiciales».